

志村小・志4中の 小中一貫校建築工事が 121億円で落札

坂本区長から、志村小・志四中の小中一貫型学校改築工事請負契約の議案が提出され、日本共産党といたばし未来の1名が反対する中、賛成多数で可決されました。本工事請負契約は、昨年7月に不調に終わった入札時の90億円に、工期延長などで30億円上積みし、落札価格は121億円（落札率98%）でした。2者による一般競争入札でしたが、1者は「仮設作業スペースが狭く、大型重機の搬入、据え付けに問題があり、期限までに工事を完成することが困難と判断した」として辞退し、板橋区ではまったく実績のない業者が単体で落札しました。地元住民などから計画見直しを求める陳情が提出されたが、日本共産党といたばし未来の1名が賛成したもの、反対多数で不採択になりました。小林おとみ区議は「教育内容の吟味もせず、莫大な費用をかけて、学校の統廃合・大規模化を進めることは許されない」と語っています。

住民の声に背を向け 「高島平2・3丁目地区 地区計画」決定

6月23日、坂本区長は「高島平



いわい桐子区議

2・3丁目周辺地区・地区計画」の決定を発表しました。住民の撤回や見直しの声に耳を貸さない姿勢です。

いわい桐子区議は、本会議(6/5)で区長に対し「200人の住民集会が開かれ、地元の団地自治会が3,538筆の反対署名を提出しても『住民合意がある』と考えるのか」と質しました。区長は「理解が深まっている」などとし「説明や情報発信に努める」との答弁に終始しました。都市建設委員会(6/11)では、今後、駅前デッキネットワーク等の検討を1億2千万円もの業務委託で進める方針が示されています。引き続き、住民とつくるまちづくりへの転換を求めていきます。

暮らし、営業を支えよ！ 区の物価高騰対策は 全く不十分

長引く原油価格、物価高騰により、区内中小業者は苦境に立たされています。区議会に「区独自の補助金制度の創設を求める」陳情が提出され、山内えり区議は「中小業者を支えることが自治体の責務」と陳情採択を主張。陳情に反対した自民党議員は「区がやるべき施策は業務改善であり、補助制度より優先すべき」と主張し、共産党以外の反対で「不採択」に。今定例会で可決された補正予算には物価高騰支援はほとんどありません。地域経済を支える区内事業者が事業継続できるよう直接的支援を行うべきです。



山内えり区議

区が「中板橋駅周辺 まちづくり協議会」を発足



小柳しげる区議

5月に区が事務局となる「中板橋駅まちづくり協議会」が発足。地域の方々が地区的現況・課題や将来のまちづくりに関する協議と検討を重ね、マスタープランを策定することが目的です。しかし、事務局は鉄道立体化推進課に置かれ、実質的な運営は民間コンサルタントに委ねています。地元では、「高架化、大型開発と抱き合わせで計画が進められるのではないか」という懸念の声があがっています。

小柳しげる区議は、6月11日の都市建設委員会で協議会の運営について質しました。区と区民の間に民間企業を置くのではなく、区が直接、区民の声を聞くことを最優先とした運営に転換する必要があります。



中板橋駅前

※高島平2丁目、徳丸、前野町、志村
1・2丁目、常盤台1・4丁目、赤塚
新町、成増、三園、大門、上板橋、赤塚
68を除く、中台、大山東町、大山東町、大山
町、熊野町、中丸町、南町、加賀
ださい。
のこ相談は、区議団控え室へご連絡ください。

● 山内えり事務所
井板橋、大山町、大山東町、大山東町、大山
59-6
3962-0188

● 小柳しげる事務所
60-68
3961-9771

● 小林おとみ事務所
若菜町、中板橋、双葉町、宮本町、
南常盤台、仲町、弥生町、氷川町、
富士見町、大和町、常盤台1丁目
蓮沼町6-12-101

● いわい桐子事務所
6454-9898
6904-0448
高島平1-9丁目(2丁目除く)
新河岸、四葉、蓮根3丁目

● 石川すみえ事務所
大谷口、大谷口北町、大谷口上
町、小茂根、向原、東山村、東新
町、櫻川、幸町、大山西町
蓮沼町、中原町、泉町、清水町、本
町、稻荷台、仲宿、小豆沢

● 荒川なお事務所
坂下、東坂下、舟渡、若木、西台、
志村3丁目、相生町、蓮根1-2
坂下-26-11-101
3960-8530

日本共産党の生活・法律相談
お気軽にご連絡ください